
本庄市長定例記者会見（令和５年７月２５日）           資料№２ 

 

本庄市高校生プロジェクト 2023「七高祭かかわりかた説明会 

＋今年の七高祭スタートしました！プレゼンテーション」 

 

  

 

市では、平成 20 年度からこれまで、市内各校の高校生との連携プロジェクトに取り組ん

でいます。今年度の高校生との連携プロジェクト「七高祭」では、６月から、地域課題へ

の取り組みや合同文化祭の開催に向けて、高校生たちがオリジナルの「ブカツ」を作って

活動しています。 

そこで、「七高祭はどんなことをやっているの？高校生を応援したいけど、何かできる

の？」という疑問についての説明会と、「今年の企画はこんなふうに走り出しています」と

いった高校生からの発表会を開催します。 

七高祭にかつて参加した OB や OG、市民の方、興味のある大人、参加者の保護者など市

内外の方にも参加を呼びかけて開催します。高校生の思いや話をぜひ聞きに来てください。 

 

 

 

 

 

○添付資料 （開催チラシ １部） 

問合せ先 

○本件記事に関すること 企画財政部 広報課 担当：細井 

                       電話：０４９５（２５）１６１４ 

○広報全般に関すること 企画財政部 広報課 担当：飯塚 

                      電話：０４９５（２５）１１５５ 

○日 時：８月８日（火）午後４時～６時 

○会 場：旧本庄商業銀行煉瓦倉庫（本庄市銀座１-５-16） 

※取材にお越しいただく際は、事前に広報課へご連絡ください。 



七高祭かかわり かた

説明会

今年の七高祭

スタ ート し まし た！

プレゼンテーショ ン
本庄市内 6 つの高校が合同で行う プロ

ジェ ク ト 「 七高祭」。 学校も 学年も バラ バ

ラ な高校生たちがオリ ジナルの「 ブカ ツ」

を作り 、 本庄市内で活動し ていき ます！

6 月から スタ ート し た今年の七高祭。

どんな応援の仕方があるの？どんなこ と

をやっ ているの？説明会と 、「 今年はこ ん

ナナコ ウサイ  

2023 

8/8( 火 )
16:00-18:00

@ 旧本庄商業銀行煉瓦倉庫
( 埼玉県本庄市銀座１ －５ －１ ６ )

な感じ でスタ ート を切っ ています！」 と いう 高校生から の発表会を 開催し ます。

「 七高祭を応援し たい！見てみたい！」 と いう 大人の方・ 保護者の方・ 市内の高校の受験

を検討し ている中学生と ご家族のみなさ ま、市民のみなさ ま。 どなたでも 参加 O K です！

七高祭っ てどんなこ と をし ているの？かかわり かた説明会と 、 まだまだ始まっ たばかり

の七高祭、 スタ ート 宣言！プレ ゼンテーショ ンにぜひお越し く ださ い。

お問い合わせ： 本庄市広報課 (0495-25-1614)



ワークショップ

テーマは「環境」「商店」「農業」「児玉駅」

地域が持つ課題は？

どのテーマについて考えてみたい？

01

プレゼンテーション

フィールドワークを通じて考えた課題解

決策を、イベントの場でプレゼンする
03

フィールドワーク

自分の興味のある課題について、

まちで体験しながら解決策を探る

連携先：本庄市環境推進課・商工観光課

農政課・都市計画課

02

課題解決型プログラム 合同文化祭的イベント

● 地域コラボ企画

地元野菜のスイーツ販売、

伝統工芸とコラボしたショー… etc

● 部活動のパフォーマンス

ダンス部・軽音楽部・演劇部… etc

● プレゼンテーション

課題解決型プログラムの発表の場

その他イベントや会場装飾を

高校生が考える
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令和5年度 本庄市「七高祭」全体イメージ



事業の詳細【課題解決型プログラム】

本市が抱える地域課題について、高校生がフィールドワークを通じて解決策を考え、イベントの場でプレゼンテーションを行っても

らう。フィールドワークは、課題解決策を考えるにあたって、どこで、誰と、どんなことを行うか（やってみたいか）を高校生が考え、

市所管課・地元の連携先と協力しながら進める。

＜考えてもらいたい地域課題＞

市所管課 課題 フィールドワーク（例） 連携先（想定）

商工観光課
商店街の担い手不足・後継者不足が課題。若い
世代にも商店街に興味を持ってほしい。

商店街でインターン（職場体験） 地元商店街

農政課
県内有数の農産物の産地であるにも関わらず、
市民に知られていない。市民に本庄野菜の魅力
を知ってほしい。

本庄野菜を使ったレシピ開発 地元農業従事者

都市計画課
JR八高線児玉駅が無人駅となり、駅周辺が有効
に活用されていない。駅周辺に活気を取り戻し
たい。

駅周辺でのイベント企画 地元企業

環境推進課
ごみの排出量が県内ワースト上位である。ごみの
減量策を若い世代にも考えてもらいたい。

「生ごみ出しません袋」を高校生がデザイ
ンして制作し、SNS等でPR

未定


